

EVENTO ESPERA RECIBIR A MÁS DE 45,000 VISITANTES

CAPECO PRESENTÓ LA 23^ª EDICIÓN DE EXCON



La Cámara Peruana de la Construcción (CAPECO) hizo el lanzamiento de la 23^ª edición de la feria EXCON.

A la presentación, realizada en el Hotel José Antonio de Miraflores, asistieron el presidente de CAPECO, arquitecto Enrique Espinosa; el presidente del Comité de Proveedores de Bienes y Servicios de esta institución, ingeniero Enrique Pajuelo; el presidente de la Comisión Organizadora de EXCON 2018, Gerard Fort Dasso; así como empresarios y especialistas del sector.

Durante su alocución, Fort Dasso señaló que en la versión anterior, a la que asistieron un promedio de 45,000 personas, se generaron US\$ 75 millones en proyección de transacciones comerciales habiendo participado 350 empresas, de las cuales 25% fueron extranjeras.

A lo largo de los 22 años de realización del evento, agregó, se originaron unos US\$ 1,040 millones con la participación de 5,445 compañías expositoras.

La feria más importante del sector construcción tendrá lugar del 9 al 13 de octubre en el Centro de Exposiciones Jockey del Hipódromo de Monterrico. Ocupará un espacio de 35,000 m² de área que será especialmente diseñada y construida para la realización de encuentros masivos.

Asimismo se desarrollaron 616 charlas y conferencias, 12 ruedas internacionales y 5 ruedas nacionales de negocios, habiendo asistido a la feria 925,000 personas.

Refirió que para esta 23^ª edición se ocupará un espacio de 35,000 m² de área que será especialmente diseñada y construida para la realización de eventos masivos, cuyas instalaciones ofrecerán un máximo de comodidad a los expositores y visitantes.

Igualmente, se realizará la VI Rueda Nacional de Negocios Construc.pe, el primer Seminario Internacional "Innovaciones para la productividad y sostenibilidad de la construcción en el Perú",

el primer Seminario Internacional de Arquitectura y el tercer Seminario Académico Internacional. Del mismo modo, se organizarán talleres técnicos para especialistas, entre otras actividades.

Finalmente, Fort Dasso destacó que una de las metas de EXCON 2018 es promover la formalidad en la construcción, así como superar las proyecciones de negocio de años anteriores.

El evento tendrá lugar del 9 al 13 de octubre en el Centro de Exposiciones Jockey del Hipódromo de Monterrico en Surco y, desde ya, ha generado una gran expectativa en el sector. ■